



aulamentor

Formación a distancia, cerca de ti.

PRESENTACIÓN



Ayuntamiento de Vúcar

Corazón del Poniente



AULA MENTOR 2023 VÍCAR

La puesta en funcionamiento por parte del **Ayuntamiento de Vúcar** de un **Aula Mentor** permite completar la oferta formativa que desde nuestro proyecto Ciudad Educadora.

Los ciudadanos de Vúcar cuentan una amplia oferta formativa reglada y a ello queremos sumar el Aula Mentor, con cursos de mayor formación y una gran variedad de contenidos para atender las necesidades de formación y perfeccionamiento de los y las jóvenes y ciudadanos del municipio, de cara a su inserción en el mercado laboral.

El carácter dinámico del contexto actual nos lleva a mantener vivo el aprendizaje a lo largo de nuestras vidas. En este escenario, la adquisición de nuevas competencias resulta imprescindible para la promoción personal y profesional.

Una mayor formación incrementa las posibilidades de acceso a un empleo de calidad.

El Aula Mentor trata de ser una propuesta metodológica basada en la formación a distancia y destinada a personas adultas, que están interesadas en actualizar la formación tanto para su vida laboral como personal.

El proyecto Mentor, ha diseñado un método de trabajo flexible en el tiempo de estudio, por la inexistencia de plazos de matriculación y finalización del curso, respetando así el ritmo de aprendizaje del alumnado.

La oferta formativa se materializa en un conjunto de cursos en permanente actualización, organizados en áreas formativas y que han sido diseñados y/o adaptados especialmente para las características de los potenciales destinatarios y de la modalidad de enseñanza.

Este sistema de enseñanza nos permite acercar la formación a todos los ciudadanos puesto que pueden realizar los cursos desde un ordenador con acceso a Internet, así como ofrecer una amplia oferta formativa completa y variada en cuanto a materias y contenidos.

Por otro lado el **Aula Mentor**, contribuye a reducir la brecha digital y promueve la igualdad de acceso a la formación permanente, con independencia de la edad, género y procedencia de las personas, aprovechando para ello las potencialidades de las tecnologías de la información y la comunicación.

La población a la que va dirigida esta formación está constituida por jóvenes y adultos que desean adquirir, actualizar, completar o ampliar sus conocimientos y aptitudes para su desarrollo personal o profesional.

Con esto se persiguen dos objetivos: por una parte el aumento de su cultura, por otra una mejor capacitación y cualificación laboral.

El **Aula Mentor** contribuye a reducir la brecha digital y promueve la igualdad de acceso a la formación permanente, con independencia de la edad, género y procedencia de las personas, aprovechando para ello las potenciales de las tecnologías de la información y la comunicación.

Las ventajas que el estudiante encuentra en esta modalidad formativa, son las siguientes:

- No existen plazos de comienzo ni de finalización de los estudios.
- Seguimiento de un ritmo de trabajo adecuado a su capacidad, nivel académico y tiempo de dedicación.
- Adaptación, a sus necesidades de formación, mediante el desarrollo de las actividades de ampliación y refuerzo.
- Un apoyo tutorial a la hora de resolver sus dudas.
- Uso de los equipos informáticos.

¿Qué es el Aula Mentor?

Aula Mentor es un sistema de formación abierto, libre y a través de Internet promovido por el Ministerio de Educación y Formación profesional de España.

Los objetivos de Aula Mentor se centran en proporcionar una alternativa en materia de formación a la población adulta que no tiene oportunidad de asistir a la oferta presencial y cuyo ritmo de aprendizaje y/o dedicación requiere un sistema totalmente flexible no sujeto ni a horarios ni a plazos de ningún tipo.

Básicamente es una plataforma de cursos online con soporte en aula presencial para el desarrollo de formación especializada en mayores de 18 años.

¿Cuáles son los cursos del Aula Mentor?

Hay disponibles más de 200 cursos agrupados en las siguientes líneas de formación:

- Informática, Internet, Ofimática, Programación, Redes...
- Autoedición, Diseño Web, Audiovisuales, Energía, Instalaciones y Control...
- Iniciativas Empresariales, Tributos, Gestión de Recursos Humanos, Administración y Gestión Comercial de Pymes.
- Salud, Educación, Cultura, Idiomas, Ecología.
- Certificación Cisco.
- Carácter Profesional, Hostelería, Turismo, Administración, Servicios Socioculturales, Comercio, Marketing, Textil, Piel y Cuero.
- Cursos en abierto.

¿Cuál es el precio de los cursos?

El precio del curso es de 24,00 € mensuales. La matrícula inicial es, en general, de dos meses salvo en los cursos con certificación de 30 horas que es de un mes.

¿Cuánto dura un curso del aula mentor?

La duración del curso es variable según la dedicación y experiencia previa del alumno, pero cada curso tiene una duración mínima en función del número de entregas al tutor. Normalmente se pueden realizar en uno o dos meses atendiendo a la duración del curso y la dedicación del alumno.

Una vez que el alumno finaliza todas las actividades del curso, previa autorización de su tutor, puede presentarse a examen y obtener un certificado de aprovechamiento si lo supera.

¿Cuándo y cómo son los exámenes del curso elegido en aula mentor?

Al superar todas las actividades obligatorias del curso bajo la autorización del tutor se autoriza la realización del examen final. Durante el año existen 5 convocatorias. La prueba final es de carácter presencial. Si se suspende podrá repetirla en la siguiente convocatoria.

¿Cómo me matriculo en el Aula Mentor?

La matrícula puede realizarse cualquier día del año (excepto en el mes de agosto). Para realizar la matrícula contacta con el Aula Mentor del **Área de Educación** ubicada en el Centro Social de Las Cabañuelas, Plaza Cervantes S/N 1ª planta sala A, en el teléfono 691 34 45 07 o a través del correo electrónico **vicar@aulamentor.es**.

¿Qué certificado obtengo al terminar el curso?

Tras superar la prueba final se emite un certificado de aprovechamiento firmado por el Ministerio de educación y formación profesional que incluye los contenidos del curso y las horas estimadas.

Para más información contacta en:



Ayuntamiento de VÍcar
Corazón del Poniente

Aula Mentor del Área de Educación
del Ayuntamiento de VÍcar

CENTRO SOCIAL LAS CABAÑUELAS

Plaza Cervantes, s/n • 1ª Planta Sala A

 **691 344 507**

vicar@aulamentor.es